
Pièces 7 Pièces

Superficie 170 m²

Référence ASD1380

Prix 1 380 000 €

La Turbie
Maison à vendre (06320)
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Exclusivite - la turbie : villa avec jardin et vue Dégagé situé proche du village de la

turbie  et  de  l'accès  autoroute,  dans  quartier  résidentiel  recherché  avec  gardien,

terrain de tennis , basket , nous vous proposons à la vente une villa de 170m2 avec

jardin, piscine et vue Dégagé sur monaco, exposé sud/est. La villa se compose au

rez-de-chaussee : 2 chambres avec placards et chacune sa salle d'eau et wc , une

troisième chambre avec salle de bain privative et sa terrasse de 16m2 vue mer et

montagne. Rez de jardin : 1 petit salon vue sur la piscine et 1 salle d'eau attenante

, 1 pièce avec ...

Exclusive - la turbie:  villa with garden and open view located near the village of la

turbie and the motorway access,  in  a sought-after  residential  area with caretaker,

tennis  court,  basketball  court,  we  offer  for  sale  a  170m2  villa  with  garden  ,

swimming  pool  and  unobstructed  view  of  monaco,  facing  south/east.  The  villa  is

composed on the ground floor: 2 bedrooms with fitted wardrobes and each with its

own shower  room and  wc,  a  third  bedroom with  private  bathroom and  its  16m2

terrace with sea and mountain views. Garden level: 1 small living room overlooking

the swimming pool and 1 adjoining ...

ISIT FRANCE

 26 rue de la Buffa  - 06000 NICE
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